

Curriculum vitae

Víctor Genaro Ríos Rodríguez

Formación: Obtuvo el grado de maestro en Derecho con Orientación Civil y Financiero con fecha 15 de mayo de 2007, por el Centro Universitario de la Ciénega de la Universidad de Guadalajara, con promedio de 92.46. **Licenciatura:** Cursó la carrera de abogado en la entonces Facultad de Derecho de la Universidad de Guadalajara. **Bachillerato:** Lo realizó en la Escuela Vocacional de la Universidad de Guadalajara, generación 1984-1987. **Cursos y Diplomados más destacados:** 1.- Diplomado en modalidad virtual en "Competencias Educativas para el Siglo XXI", impartido por el Instituto de Estudios Superiores y Tecnológicos de Monterrey, en 2007, con una duración de 280 horas. 2.- Programa PDU Proulex Diploma Universitario. Inglés, cubriendo un total de 480 horas, durante 2009. 3.- Curso de actualización en Medios de Impugnación en Materia Laboral, impartido por el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco y el Tribunal Electoral del Estado de Jalisco, con duración de 60 horas; en noviembre-diciembre de 2011. **Experiencia profesional:** 1.- Abogado postulante en material civil, laboral y penal a partir su egreso de la carrera. 2.- Profesor de asignatura "B" a partir de marzo de 1998 en la Universidad de Guadalajara. Ha practicado la docencia en las Preparatorias 13; de Jalisco (conocida como la 1), Regional de Atotonilco, Regional de Degollado, Regional de Ciudad Guzmán, Centro Universitario de la Ciénega y en el Centro Universitario del Sur. Imparte las unidades de aprendizaje de Derecho Internacional Privado, Teoría del Estado y Sistemas Jurídicos Internacionales. 3.- Ha sido Presidente de Academia de Sociología, de Historia y de Filosofía. Ha sido Presidente de la Academia de Negocios Internacionales en el Departamento de Sociedad y Economía, en el Centro Universitario del Sur de la Universidad de Guadalajara. 4.- Ha obtenido desde 2002, cartas de desempeño con calificación de excelente a propósito de las evaluaciones realizadas por los alumnos y al haber cumplido con los requisitos normativos 5.- Fue Consejero Municipal del Consejo Electoral de Zapotlán El Grande, Jalisco, por el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, en el proceso electoral de 2009. 7.- Durante el proceso electoral de 2011-2012, se desempeñó como Secretario del Consejo Distrital 19 con sede en Ciudad Guzmán, Jalisco, del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco. **Experiencia en Investigación:** Ha elaborado diversos proyectos de investigación en materia de seguridad, mantenimiento, conservación, y salud, en diversas instituciones, tanto del Gobierno del Estado, municipios como de la Universidad de Guadalajara. **Publicaciones:** Director del Periódico "La Voz del Bachiller", en la Escuela Vocacional de la Universidad de Guadalajara, con 3 tirajes de 500 ejemplares cada uno, donde publiqué diversos artículos de contenido social, de 1985 a 1987.

Atentamente:

Ciudad Guzmán, Jalisco; julio 14 de 2014

Víctor Genaro Ríos Rodríguez.